

Kinderer-Musical „Joseph - ein echt cooler Träumer“ begeistert in Roßwag



Am Sonntag, den **23. März 2025** verwandelte sich die Martinskirche in Roßwag in eine Bühne für das berührende Musical „Joseph - ein echt cooler Träumer“.

Der **Chor der Roßwager Grundschule** präsentierte unter der Leitung von **Ingeborg Otto** eine beeindruckende Aufführung der alttestamentlichen Geschichte von Josef und seinen Brüdern, die von Träumen, Verrat, Lügen, Gottvertrauen und natürlich auch von Vergebung erzählt. Mit Rhythmen, die ansteckten und das Publikum begeisterten, mit solistischen und chorischen Stücken, wurden die Abenteuer des Josef musikalisch in Szene gesetzt. Die gelungene Darbietung des Roßwager Schulchors zeigte somit nicht nur das bewundernswerte musikalische Niveau der Mitwirkenden, sondern vermittelte auch die inspirierende Botschaft der biblischen Erzählung: **Mit Vertrauen und Mut kann man Großes erreichen!**

Die ausdrucksstarken Stimmen, die schwungvolle Musik und die lebendige Darstellung der Geschichte sorgten am Ende für viel Applaus.

Begleitet wurde der Schulchor von Klaus Herkommer am Klavier, Simon Gayer am Schlagzeug, Judith Burkhardt an der Querflöte, Stefan Burkhardt an der Klarinette, Andreas Nitzsche an der E-Gitarre und Peter Zurawski am Bass.